

# 絆

## 北里小学校区地域協議会

### 防災講座「家から避難所までの道を歩いてみよう」

#### -KIZUNA-

9月17日、北里市民センターで北里小学校区地域協議会主催の防災講座「家から避難所までの道を歩いてみよう」が行われました。北里小学校区の防災力などの向上のため、地区マップを使い、小牧市防災リーダー会の皆さんと一緒にDIG(災害図上訓練)を行いました。

参加者の方には、自宅から避難所までの道を調べながら会場に来ていただき、地域の特徴や被害予測などについてグループに分かれて話し合いました。話し合いでは、「〇〇さんのところは誰かが一緒に避難したほうがいいね」、「この道は狭くて危なそうだな」など、皆さん積極的に意見を申し合いました。

防災部会の大藏博文会長は「自分たちの住む地域の危険箇所などを把握することはとても大切。いつ発生するか分からない自然災害、被害を最小限に食い止めるために、地区マップなどを活用して今一度考えてみましょう」と話しました。



#### 今年度も「北里 Festival」を開催します！

日時：令和6年1月14日(日) 開演午前9時15分～ 受付午前9時～  
場所：北里市民センター

子どもたちの大好きなふわふわエア遊具や児童館の先生たちと遊べるコーナー、高齢者のためのスマホ相談会など、今回も子どもから大人まで楽しめる企画がいっぱいです。

ぜひ、ご参加ください！

※詳しくは北里市民センターにてチラシを配布中です。



## 小牧警察署通信



みんなでつくろう！安心安全のまち

問合せ 小牧警察署 (☎ 72 - 0110)

#### みんなの思い 明るい社会



こまき山ポリス

#### 「なにで来た？」乾杯前の合言葉

～ 飲酒運転を根絶しよう ～

◎ 12月1日から10日までの10日間、「年末の交通安全県民運動」が実施されます。

愛知県内では、依然として飲酒運転に起因する重大な交通事故が無くなりません。県民の方一人ひとりが、飲酒運転は、重大事故に直結する悪質・危険な違反であることを正しく認識し、「飲酒運転はお酒を飲む人も、飲ませた人も犯罪である」ことを徹底して、飲酒運転を根絶しましょう。

飲酒運転は、世論の厳しさや罰則の強化により減少傾向にあるとはいえ、依然として飲酒運転による悲惨な事故は後を絶ちません。飲酒運転は、人の生命を奪う原因となる犯罪なのです。たとえわずかな量であっても、お酒を飲んだ時は絶対にハンドルを握らないでください。

#### みんなでつくろう安心の街

～ 「犯罪にあわない」「犯罪を起こさせない」「犯罪を見逃さない」～

◎ 12月11日から20日までの10日間、「年末の安全なまちづくり県民運動」が実施されます。

「犯罪にあわない」「犯罪を起こさせない」「犯罪を見逃さない」の3N(ない)のスローガンを掲げ、地域が一体となった県民総ぐるみ運動を展開し、県民の防犯意識の高揚を図り、犯罪の減少を目指します。

安全に安心して暮らせる社会をつくるには、「自分の身は自分で守る」「犯罪の起きにくい社会を自分たちの力でつくる」という気持ちが大切です。この運動の機会に、もう一度、自分の身のまわりの防犯について考え、ご家庭や地域で話し合ってみましょう。

#### みんなでつくろう安心の街！

～ 「犯罪にあわない」「犯罪を起こさせない」「犯罪を見逃さない」～

#### 女性に対する声かけ・つきまとい

朝の通勤時間帯や夕方から夜の帰宅時間帯に路上や駅などにおいて多発しています。

対策として、「周辺の警戒を怠らない」、「人通りの多い道を選ぶ」などを心がけて、自分を守る行動をしましょう。